

Consejo de Estado cubano entregó Orden Lázaro Peña a destacado económico



La Habana, 29 jun (RHC) El Consejo cubano de Estado entregó este miércoles la Orden Lázaro Peña de II Grado al Doctor en Ciencias Económicas Roberto Rodríguez Córdova en la sede José de la Luz y Caballero de la Universidad de Holguín.

La alta distinción, que parte de una propuesta de la Central de Trabajadores de Cuba, reconoce a hombres, mujeres y centros laborales con resultados relevantes, como los que constan en la vida de este incansable investigador con 50 años de experiencia en el sector educacional.

Roberto, quien es el primero en obtener el título de Doctor Honoris Causa de la casa de altos estudios holguinera, ha recibido importantes reconocimientos como el Premio al Mérito Científico otorgado por el Ministerio de Educación Superior, la distinción “Por la Educación Cubana” y la Orden Carlos Juan Finlay, concedida por el Consejo de Estado.

María Victoria Martínez, secretaria general del Sindicato Provincial de los Trabajadores de la Educación, la Ciencia y el Deporte en ese territorio, destacó cómo a sus 80 años de edad, el profesor Córdova continúa aportando con sus conocimientos y vasta experiencia al desarrollo científico y social del país.

Por Luis Mario Rodríguez / Trabajadores.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/134170-consejo-de-estado-cubano-entrego-orden-lazaro-pena-a-destacado-economico>



Radio Habana Cuba